
  

 

 

第 229 回 エフエム滋賀 番組審議会 議事録 

 

１．開催日時：2020 年 1 月 30 日（木）10：00 ～ 11：30 

２．開催場所：株式会社エフエム滋賀 2 階会議室 

３．出席状況：委員総数 6 名    当日出席者 6 名 

４．出席委員：委員長    中澤 実仟盛 （敬称略 五十音順） 

副委員長  加藤 貴崇 

委 員   北川 陽子 

高橋 由紀子 

      寺田 俊介 

      山田 歩 

 

 

５．当社出席者： 代表取締役社長   大森 七幸 

執行役経営統括室長 廣野富士雄 

編成制作部リーダー 島原 寛一 

編成制作部     田中 良樹 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



【議 題】 

① e-radio からの活動報告（11 月～1 月）から 

  〇特別番組、イベントの報告 

  〇その他、放送事業以外の活動報告 

〇今後の予定について 

② 試聴番組「龍大コミュニティマネジメントのススメ」 

前期日程：2019 年 8 月 10 日（土）12:00～12:55 放送 

後期日程：2019 年 12 月 28 日（土）12:00～12:55 放送 

③ 各委員からの聴取した放送内容についての主なコメント及び意見交換 

  〇「龍大コミュニティマネジメントのススメ」 試聴について 

   ・学生の体験としては良い番組だが、どのリスナー層に向けての番組なのかが分かり

にくい。また、一般的な話が多かったので、苦労話など実際に社会人が体験したこ

とを学生に伝える内容にするとさらによかった。 

・インタビューの仕方、受け答えが良かった。人となりが伝わってきた。 

  〇その他、各委員からのコメント及び意見交換 

   ・「夢・未来を抱くスペシャル授業 in 草津」について、矢倉小学校だけでなく、多く

の学校で授業を行うことは可能か。学校や家庭では教えられないような情報の伝え

方について、SNS の活用の仕方や、その時の注意点など、取り上げるのはどうか。 

   ・新番組「キャッチ！」について、パーソナリティーが１人となり、前番組のような

掛け合いが少なくなっているので、物足りないと感じているリスナーもいると思う

が、音楽を中心に放送しており、聴きやすくなったと思う。また、滋賀県外のゲス

トを積極的に招いて、滋賀県の良さを吸収してもらって、魅力を発信してもらうと

いいのでは。 

 ・イベント来場者に対しても、しっかりと番組の宣伝をして、リスナーを増やしてい

く活動も必要ではないか。 

④ 審議会の答申または改善意見に対してとった処置  

・なし。  

③  審議会の答申または意見の概要の公表 

・審議会終了後、2 月 6 日に書面にして本社事務所に備え置く。 

・審議会終了後、2 月 6 日に当社「インターネット・ホームページ」において 

公表し、１年間掲載する。放送では 2 月 9 日（日）23：55（5 分間）に審議会の 

概要を放送する。 

以上 


